

Anuncia Va por México contrapropuesta de reforma electoral con segunda vuelta

Contrapeso. La coalición Va por México (PAN, PRI y PRD), adelantó ayer una contrapropuesta a la reforma electoral que presentó el presidente López Obrador. Incluye inicialmente seis puntos, como la segunda vuelta presidencial, eliminación de la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados, prohibición total y aplicación de sanciones graves a

quienes usen electoralmente los programas sociales o amenacen a la gente con quitárselos.

Además, anular la elección en los casos donde participe la delincuencia organizada; y realizar elecciones organizadas por el INE, para todos los partidos el mismo día a fin de elegir candidatos a cargos de elección popular. PAG 6

Contrapropuesta de Va por México protege al INE y busca la segunda vuelta

Critican propuesta de López Obrador: "Es un dardo envenenado" contra" el instituto

Alejandro Páez Morales

Ciudad de México

La coalición Va por México anunció una contrapropuesta a la reforma electoral que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador la semana pasada que incluye inicialmente seis puntos, entre los que destaca la segunda vuelta presidencial y la eliminación de la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados.

Asimismo, propone prohibición total y aplicación de sanciones graves a quienes usen electoralmente los programas sociales o amenacen a la gente con quitárselos; además de anular la elección en los casos donde participe la delincuencia organizada.

Otro de los puntos que contiene la propuesta inicial de contrarreforma electoral del bloque opositor es la realización de elecciones primarias organizadas por el INE el mismo día para los todos los partidos a fin de elegir a sus candidatos a los diferentes cargos de elección popular.

De igual manera, la propuesta que presentaron de manera inicial los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, busca la regulación de las conferencias mañaneras en tiempos electorales.

Acusaron que esta reforma se trata de un claro distractor de López Obrador ante la falta de resultados.

"UN ACTO MÁS DE CIRCO"

"Es un acto más de circo, morena y teatro. La coalición Va Por México defenderemos las instituciones, las libertades, la democracia y frenaremos cualquier intento de regresión para nuestro país", aseveró el panista Marko Cortés.

Zambrano explicó que aún falta que cada partido presente sus propuestas más a fondo para integrarlas a esta contra reforma opositora y en su momento la anunciarán pues ahora están concentrados en las elecciones del próximo 5 de ju-



Alejandro Moreno (PRI), Marko Cortés (PAN) y Jesús Zambrano, presentaron contrapropuesta electoral.

nio donde se renovarán 6 gubernaturas.

Aseguraron que no habrá periodo extraordinario para analizar la reforma electoral que envió el presidente López Obrador y será hasta que arranque el periodo ordinario de septiembre cuando se aborde esta iniciativa, aunque de entrada advirtieron que no dejarán que se

atente contra el INE como plantea ese proyecto.

Cortés aseguró que la reforma electoral de AMLO "es un dardo envenenado para la eliminación del INE"; y aseguró que desde ahora su prioridad será abril de 2023 para elegir a los cuatro nuevos consejeros del INE, con apego a perfiles académicos II Pretenden regular las conferencias mañaneras de Palacio Nacional en tiempos electorales

> Sanciones graves a quienes usen electoralmente los programas sociales